

Aufruf zur Kollekte am Gründonnerstag

Liebe Schwestern und Brüder,
seit nunmehr als 25 Jahren werden die Prinzipien der Partnerschaftsaktion Ost

Verstehen lernen
Wohlstand teilen
Zukunft gestalten
Freude bereiten

von den Gemeinden unseres Bistums mitgetragen. Der Opfergang der Liebe am Gründonnerstag bringt das zum Ausdruck. Und dafür bin ich Ihnen, den spendefreudigen Gemeindemitgliedern, sehr dankbar. Sie helfen vielen Menschen in den Ländern Osteuropas zu einem besseren und leichterem Leben!

Die Partnerschaftsaktion Ost stellt sich die Aufgabe, Kindern und Erwachsenen sowohl Geborgenheit, menschliche Nähe, Zuwendung und ein Zuhause zu geben, als auch Bildung und sinnvolle Freizeitgestaltung zu fördern.

Viele von der Partnerschaftsaktion Ost unterstützte Projekte stellen Kinder und Jugendliche in den Fokus, da sie unsere Zukunft sind.

Chancenlose, perspektivlose Kinder und Jugendliche sind eine Anfrage an die ganze Gesellschaft. Die zunehmende Ungleichheit innerhalb der Gesellschaft, ist weltweit der Nährboden für Gewaltbereitschaft, Kriminalität und Terrorismus.

Frieden kann am besten dort gedeihen, wo Gerechtigkeit und Liebe herrschen. So wollen wir mit unserer Spende beim Opfergang der Liebe am Gründonnerstag den Menschen in Osteuropa Perspektiven ermöglichen und so zu mehr Gerechtigkeit beitragen.

Die Partnerschaftsaktion möchte lebendige Beziehungen knüpfen und pflegen. Ohne Ihre Mithilfe ist das nicht möglich. Deshalb bitte ich Sie sehr herzlich, auch in diesem Jahr engagiert zu bleiben und in der Gründonnerstagskollekte wieder großzügig zu spenden. Schließen Sie bitte ihre Schwestern und Brüder im Osten Europas auch in Ihre Gebete ein.



Dr. Gerhard Feige
Bischof